

El hogar nos conforma como seres sociales, es aquel lugar en el que crecemos y que consideramos nuestro o el que rechazamos. *De puertas para dentro* es un proyecto que se centra en el espacio doméstico y su repercusión en las personas que lo habitan. A este acercamiento a la casa se le dota de un cáriz personal, con perspectiva vivencial y, por ende, de género. Hacemos un recorrido desde el objeto doméstico al espacio doméstico, entendiendo los materiales y espacios como condensadores de tiempo que se tienden al pasado o al presente. Se pasan estos elementos por un filtro personal sintetizando las formas y relacionando ruinas, objetos nuevos y creación literaria.